
 

 

    

 

 

 

   

 

 

  
 

 

 

 
   

  

 

 
 

  
 

 
  

 

     
  

 
   

 

 
   

  
 

  
  

 
 

   
   

 

 

 

Antrag zur Einsetzung einer Arbeitsgruppe 

zum 1. Supergrätzl Josefstadt 

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Josefstadt stellen zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 22.06.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden 

Antrag 

Der Herr Bezirksvorsteher möge eine Arbeitsgruppe zum 1. Supergrätzl Josefstadt einsetzen. 
Diese soll nach dem Vorbild der seit Jahren sehr gut funktionierenden Arbeitsgruppe Josef-
Matthias-Hauer-Platz in Beratungen mit Vertreter_innen der zuständigen Magistratsabteilungen 
und Fachdienststelle sowie Expert_innen gehen. Unser Vorschlag ist, diese AG mit interessierten 
Bezirksrät_innen aus Mobilitäts- und Bezirksentwicklungskommission zu besetzen. 

Begründung: 

Am 16.12.2021 wurde ein von NEOS, SPÖ und Grünen eingebrachter Antrag betreffend ein 
1. Supergrätzl in der Josefstadt in der Bezirksvertretung einstimmig angenommen - inklusive 
Freigabe zur Finanzierung einer Machbarkeitsstudie und Bürger_innenbeteiligung. Am 
16.03.2022 erfolgte, wieder einstimmig, die Beauftragung dieser Studie. 

Seither gab es in zwei positiven Stellungnahmen der zuständigen Stadträtin Ulli Sima - wonach 
der vorgeschlagene Bezirksteil grundsätzlich geeignet scheine -, unter anderem den Hinweis, 
sich für weitere strategische Planungen an den zuständigen Bezirksreferenten in der MA 18, 
Herrn DI. Alexander Scholz zu wenden. Auch wurde in Aussicht gestellt, es könnte „noch im 
Sommer 2022 mit den Vorbesprechungen für die Planung begonnen werden“. 

Da der Sommer nicht mehr weit ist, bisher aber noch keine Informationen über eine eventuelle 
Kontaktaufnahme mit dem Zuständigen erfolgten, scheint es geboten, das Tempo zu erhöhen. 
Das 1. Supergrätzl ist ein äußerst umfassendes Projekt und es könnte im Zuge der Planungen zu 
Interferenzen aber auch zu Synergieeffekten mit anderen aktuellen Vorhaben in unmittelbarer 
örtlicher Nähe kommen. 

Hier ist etwa die geplante Neugestaltung des Josef-Matthias-Hauer-Platzes zu nennen aber auch 
derzeit in Prüfung befindliche mögliche Baumpflanzungen in der Breitenfelder Gasse, die sich 
inmitten des geplanten Supergrätzls befindet. Noch für den Juni d.J. wurde von der Stadt Wien 
eine Info-Broschüre zum Thema angekündigt, die wir asap mit den Zuständigen diskutieren 
sollten. Die Einsetzung einer Arbeitsgruppe Supergrätzl halten wir aus all diesen Gründen für 
dringend geboten. 
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